
      

CONSEIL DE QUARTIER CENTRE-EST 

REUNION DU 11/02/2025 

COMPTE RENDU 

 

Présents : Jean-Alexandre / Daniel / Roland / Joelle / Francine / André / Philippe / Sylvie / Olivier / 

Christelle  

Représentants de la commune : Franck MEUNIER / Richard DEVILLETTE  

 

Début de séance : 18H30 

 

>> TRAVAUX « QUARTIER » 

○ Angle Bd Marcel Pagnol / Chemin Ste Barbe : réalisation d’un bassin de rétention (ancien parking du 

Crédit Agricole) 

○ Avenue de Grasse : réalisation du revêtement de la voirie départementale => reste la réalisation de 

la partie revêtement canalisations/trottoirs (prévue au budget 2025 sauf contraintes ou travaux urgents 

à réaliser par ailleurs) 

○ Rue de la Libération : réalisation finalisée ainsi que les plantations 

○ Ecoles militaires : prolongation de la piste cyclable après le Lycée Léon Blum jusqu’à l’intersection 

avec l’Avenue Maréchal Koenig 

○ Zone Sainte Barbe : réunion le 18 Mars à 18H00 à la MSJ des Quartiers Est et Centre Est + Responsable 

du projet d’aménagement 

 

>> TRAVAUX « CENTRE VILLE » 

○ Centre-ville : piétonisation des rues - finalisation pour Juin 2025  

○ Notre Dame du Peuple : rénovation voirie et monument (Église) 

○ Boulevard des Remparts : à l’étude (pas prévu au budget 2025)  

 

>> BUDGET PARTICIPATIF 2023 



Inauguration ce mardi 11 février des aménagements suivants : 

○ Parcours sportif de la Foux 

○ Parcours d’orientation au parc Chabran 

○ Parcours d’orientation au parc Haussmann 

○ Les pergolas végétalisés au skate parc 

>> BUDGET PARTICIPATIF 2024  

○ Aménagement d’un sentier entre l’avenue de la Grande Armée et l’école Jacques Brel   

○ sur le site du Skate Park 

○ Aménagement de jeux, à l’ombre, au Parc Haussmann  

○ Micro-Forets urbaines / forêt Miyawaki : lieux à identifier 

○ Trompe l’œil dans le centre-ville (locaux commerciaux non occupé pour mettre sur la vitrine) 

 

>> BUDGET PARTICIPATIF 2025 

○ Renouvellement du budget / montant identique 100 000 € 

 A l’ordre du jour de notre prochaine réunion pour réfléchir à des projets 

 

>> SIGNALITIQUE PAV  

Jean-Alexandre membre du conseil de quartier a eu un rdv avec DPVA le 27 janvier 2025 

Cela fait suite à un projet porté depuis plusieurs années  

Proposition de DPVA de mettre en place des « lettres en relief » sur un point d’apports volontaires 

(PAV) 

Phase « TEST » sur le PAV à proximité de la résidence « Temps des cerises »  

 

>> RETOUR SUR LES REUNIONS PUBLIQUES & ATELIERS 

○ Atelier PLU  Le cabinet conseil a rendu son compte rendu, les résultats vont nous être présenté par 

les services de la Ville. 

○ Réunion publique 2 décembre 2024  Collecte des déchets / Tranquillité et sécurité publique / Lutte 

contre les inondations : Demande faites ce jour = nous transmettre les supports pour permettre une 

diffusion importante  

 

>> FETE DE QUARTIER 2025 

○ Date proposée et validée : dimanche 14 septembre 2025  



○ Site : Parc Chabran 

○ Modalités : en association avec le Conseil de quartier EST si celui-ci en est d’accord 

○ Premières propositions d’activités/animations :  

+ Randonnée du quartier 

+ parcours d’orientation (nouvelle installation à Chabran issue du budget participatif) 

+ KOH-LANTA (jeux collectifs) matin et après-midi 

+ Food truck x2 

+ Foire aux plants : quelques interrogations par rapport à la date : à analyser 

+ Animation musicale  

 

>> FICHES A FAIRE  

○ Arceaux à vélo : lieux à identifier dans le quartier 

 Ce point sera à l’ordre du jour de notre prochaine réunion 

○ Chantiers jeunes : des idées de chantiers sont évoquées : 

. Mur du cimetière : chiffrage en cours  

. Repeindre les grilles devant l’école Mistral (face au cimetière) 

○ Stationnement anarchique sur le trottoir (Avenue Marcel Pagnol / Chemin des Billettes) 

○ Déchets canins importants 

○ Vitesse excessive « Impasse des muriers » :  le débat aborde plusieurs propositions : radar, sens de 

circulation... L’idée de réaliser un cache vu juste avant le rond-point afin de faire ralentir les chauffards 

retient l’attention des membres présents. 

 

>> QUESTIONS DIVERSES 

○ Ramassage des encombrants et autres au Quartier des Billettes : problème de dépôts sauvages 

récurrents (cela devient insalubre)  

-> pas de caméra à cet endroit 

-> Faire une demande à VAR HABITAT 

-> rappel : une équipe de la ville de 3 personnes ramasse tous les déchets poser à côté des PAV  

-> rappel fait à VAR HABITAT par les élus 

Prochaine réunion du Conseil de quartier le 8 avril 2025 à 18H30 - MSJ 

 

Fin de séance 20H00 



Co-présidents Christelle BUSACCA & Olivier OUILLON 


